

小学部の最近の様子 11

7月の学級通信をまとめました。

専用パソコンが

7月に入り暑い日が続いています。先日使い方などの説明があった、Iさん専用のパソコンが貸し込まれました。朝の会終了後、3階のロッカーに取りに行き、授業が終わったら戻すようになりました。どのように使用できるか模索中ですが、効果的に使用していきたいと思います。

羽化しました

先日頂いて育てていたアゲハ蝶の幼虫が羽化しました。予想していたよりも早かったので少しびっくりしています。Iさんは先週の朝の会で、育てている幼虫がどのようなアゲハ蝶になるのかのクイズを出しました。答えは4つの中から選ぶのですが、予想していた答えと違っていました。正解が入っていてよかったです。幼虫は「ナミアゲハ」の幼虫でした。

26日(土)に1匹、次の27日(日)に1匹羽化し、I先生が大きな虫かごに入れ替えてくれました。28日の朝の会で答えを発表すると、みんなびっくりしていました。昼休みに放しました。元気よく飛んで行く姿を見て安心しました。幼虫はあと2匹残っているので、同じように無事に羽化してくれるといいなと思います。

(7月2日 ふわふわ より)

朝の当番

5日(月)、2回目の朝の当番がありました。すでに1回行っているので慣れている様子で、会を進めていきました。トピックスでは、カレーを作った話を手話で表していました。みんなから質問されると考えながら頑張って答えていました。

手洗いの練習

6日(火)の1校時に、保健室で「手洗い指導」がありました。正しい手の洗い方の話を絵を見ながら学びました。その後、いつもと同じように洗ってみました。洗い終わって、汚れを見ることができる装置に手を入れてみると、汚れている所が白く浮き出ていました。丁寧に洗っているつもりでしたが、もう少し頑張る必要があるみたいです。

休み時間の過ごし方

最近は休み時間が来るのを楽しみにしているようです。遊べるのが分かると他の教室へ飛んで行き、追いかっこをしたりお手玉を投げ合ったりしています。ひと時もじっとしていません。常に動いています。額に汗をかくので水分補給やタオルで拭くように声をかけています。

休み時間が終わると少し疲れるようですが、次の授業は頑張って受けています。

(7月9日 ふわふわ より)

6月25日に交通安全教室が行われ、横断歩道のわたり方や自転車の乗り方の説明を

よく聞いていました。Tさんは信号のクイズに率先して答えていました。

歩行者用の信号はどうなっているのかな？ 正解を教えてくださいました。

歩行者通路でのルールもわかりました。実際に自転車のブレーキの利き具合もみました。

生活の時間にアサガオに水をやり、観察日記を書きました。どんどん生長すると嬉しいですね。

(7月2日 みらい より)

6月30日、7月1日の授業参観にお越しくございました。

Tさんは、とても喜んでいました。30日には、妹とお父さん、お母さんが、7月1日にはお祖父さんとお祖母さんが、音楽の授業に来てくださいました。

朝の会で絵日記の発表をしました。担任が横につかなくても一人で発表できました。

友だちからいろいろと質問があつて、答えられました。最後に絵を見せて回りました。

(7月9日 みらい より)

水曜日に学部のレクでかくれんぼをしました。隠れる場所がなさそうですがみんな頭を使って上手に隠れていました。3回目のかくれんぼの時にRさんKさんのふたりが最後まで残っていました。また、みんなでレクをやりたいですね。

金曜日の朝学校に来ると、カイコが羽化して蛾になっていました。二人とも怖がってなかなか見ようとしませんでしたが「カイコが蛾になった」と小学部のみんなに伝えていました。

(7月2日 SUNSUN より)

月曜日はRさんのお誕生日会をしました。9歳になって頑張りたいことは「テストで100点を取りたい」でした。100点が取れるようにたくさん勉強していきましょう。

水曜日にクロームブックの勉強会がありました。グーグルミートやオクリンクというアプリの使い方を勉強しました。最近、ミライシードやわからない言葉があつたときに授業でも使うことが多くなってきました。どんどん使い方を覚えていきましょう。

(7月9日 SUNSUN より)

23日(水)の学活の時間にクロームブックの使い方の1回目の学習がありました。この日はクロームブックではいけないことを教えてもらいました。投げたり、踏んだり、水をかけたりしてはいけないと。どんなことにも共通する注意ですね。みんな十分知っていました。そのあと視聴覚室からクロームブックが置いてある理科室に移動しました。担当のT先生から一人ひとりの名前が貼つてあるクロームブックを渡されました。これから授業などで使っていきます。パスワードを入れるところまでやりました。次回は7月にあります。どんなことを学習するのか楽しみです。

25日、2年ぶりに交通安全教室が開かれました。今回は自転車の乗り方の説明がありました。

(7月2日 ひなたぼっこ より)

28日(月)の朝の会の司会はRさんでした。前日の夜にベランダに侵入してきたクワガタをお父さんと一緒に捕まえたことをトピックスで話しました。虫かごに入れて持ってきたクワガタを、みんなにうれしそうに見せました。その日の昼休み、さっそくアミを持って外に出て、メスのクワガタを捕まえようとしてしました。残念ながら捕まえることはできませんでした。

30日(水)の学活は、小学部でレク「かくれんぼ」をしました。Mさんと一緒に考えたルールをみんなに伝えたあと、ジャンケンをしました。Rさんが最初のおにになりました。2Cから2Fの教室や廊下にかくれた友だちをさがしましたが、Rさんを時間まで見つけることができませんでした。

(7月9日 ひなたぼっこ より)